
若手社員研修 H30.9/10～9/11 

新入社員～入社３年目までの若手社員 23人で２日間の研修へ。 

1日目はアクティブ研修、2日目はグループディスカッション研修を

やりました。若手社員が集まる機会が少ないためコミュニケーショ

ン不足でしたが、この研修で同期以外の人と話したり協力して目標

を達成したりできたので、いつもと違ったコミュニケーションがと

れたと思います。 

【平林】研修を通してコミュニケーションを取ることによって、より近い意見を

聞け、この先仕事においても効率ｱｯﾌﾟに繋がっていくのではと感じました。あり

がとうございました。 

 

【池田】身体を動かしながらコミュニケーションを取った方がただ座って話すよ

りも楽しく接することができたと思いました。ありがとうございました。 

 

【國定】年が近いこともあってたくさんの人とコミュニケーションが取れて良か

ったです。ありがとうございました。 

 

【菅田】普段外食ばかりで一人寂しく食べていたので、 

食事が美味しいかったです。ありがとうございました。 

 

【髙橋】とても有意義な研修でした。 

 

【栗原】同期や年の近い先輩方とコミュニケーションを取りながら活動できる良

い研修になりました。ありがとうございました。 

 

【石川】同期、先輩と親睦を深める良い機会になりました。特になかなか話す機

会がなかった近い先輩たちとコミュニケーションをとれたのが良かったです。 県土整備部長表彰 

おめでとうございます！ 
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【森田】現場の担当となって丸 1年、完成までにさまざまな困難を皆様の 

御協力により完成する事ができました。ありがとうございました。 

構造がＲ曲面のＷＲＣ造という事で、あまり経験できない建物に携われ

た事ができ、やりがいをもって取り組む事ができました。 

次に任せて頂ける物件も難しい建物をお願い致します。 

 

【麦倉】今回外構工事をメインに担当させて頂きました。 

認定こども園ということで、園庭工事や開発外構工事等、 

短工期の中でかなりのボリュームがありました。 

色々と大変な思いもしましたが、R曲面の複雑な納まりを 

経験できたので自分のスキルアップに繋がったと思います。 

関係者の皆さん本当にお疲れ様でした。 

 

【岩崎】曲面の RC躯体に地下水噴出に近隣問題… 

工期も厳しくすごく大変でしたが、 

様々な方のご協力で期内完成出来ました。 

個人的にも大変勉強になりました。 

館林【平野屋支店】 
食べてきた中でイチオシ 

ラーメン好きの人は是非！！ 

太田【美鈴】 
何を食べても美味しい！ 

トンテキは柔らかくて 

こんなの初めて食感(^^♪ 
前橋 【田中屋】 

うまかうどんは肉汁が最高！！ 

 


